

Presidente de Rusia saluda el 65 aniversario de la Revolución Cubana



Cartel

Moscú, 30 dic (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, felicitó al general de ejército, Raúl Castro y al primer mandatario cubano, Miguel Díaz-Canel con motivo del 65 aniversario del triunfo de la Revolución.

«Felices fiestas navideñas y año nuevo. Las relaciones ruso-cubanas se basan en buenas tradiciones de amistad y respeto mutuo», afirmó Putin.

El líder ruso resaltó que la asociación estratégica y la cooperación constructiva en diversas áreas continuarán desarrollándose «consistentemente en beneficio de los pueblos amigos de los dos países».

Además, señaló que ambos países luchan en aras de la formación de un orden mundial democrático justo.

Recientemente, el mandatario cubano envió un mensaje a los líderes de la Unión Económica Euroasiática (UEE), en calidad de país observador de la organización. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/343294-presidente-de-rusia-saluda-el-65-aniversario-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba